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Golf de Terre Blanche  
 

 

Merci Jean Marie pour ce mot d’accueil tout en modestie vis-à-vis de la qualité des infrastructures, des prestatations 

et des résultats sportifs de l’un des plus beaux golfs de France, d’Europe voire du monde.    

Merci à François VAUGOUDE, Président du Terre Blanche Hôtel spa resort d’avoir accepté de nous recevoir pour cette 

manifestation intitulée « Dialogue des territoires sur la Transition écologique du golf » version Ligues Corse et 

Provence Alpes Côte d’Azur. 

 

Merci à la ffgolf et notamment à sa vice-Présidente, Sylvianne VILLAUDIERE,  d’avoir impulser un tel événement, de 

manière déconcentrée, sur les enjeux environnementaux qui concernent la filière golf. Sujets, sans jeu de mots, 

d’actualité brûlante mais aussi préoccupation d’avenir impérieuse. Si nous avons subi quelques attaques injustes, ces 

derniers temps, nous sommes heureux de constater que les média s’intéressent aujourd’hui au monde du football 

et du PSG plutôt qu’au golf… 

 

Merci aux autorités, institutionnels et élus de la région qui ont répondu à notre invitation. Permettez, sans être 

exhaustif, que je cite : 

- Mr Hervé LIBERMAN , Président de la Commission sport et préparation des JO de la Région, qui représente 

le Président de la Région, Renaud MUSELIER. C’est un ali qui cumule aussi les fonctions de Président de la 

Conférence régionale du sport et la Présidence du Comité régional olympique et sportif ; 

- Mr Camille BOUGE, maire de la commune de Tourrettes, toujours présent pour défendre la cause du golf ; 

- Mme Betty DINSDALE, du Conseil départemental du Var qui représente le délégué aux sports, à la culture et 

à la jeunesse ;  

- Mme Emilie LEFUR qui représente le Président de l’Agence de l’environnement et de la maîtrise de l’énergie, 

ADEME ; 

- Mr Philippe PIERRON qui représente l’Agence régionale de l’eau. 

 

Merci à tous les intervenants de la journée et notamment les représentants du ministère des sports et celui de la 

transition énergétique qui seront en vidéo conférence avec nous. 

 

Enfin et surtout, un merci chaleureux à tous les directeurs de golf et intendants de parcours qui sont présents, en 

nombre, aujourd’hui. Nous sommes 80 personnes, 35 clubs de la ligue sont représentés et j’adresse, tout, 

particulièrement, ma reconnaissance aux 20 intendants de parcours qui nous ont rejoint.  

 

Voila, j’ai satisfait à ma démarche protocolaire. 

 

 
 


